

# Garantiza Federación recursos para L3

Niegan que recorte  
al gasto público  
afecte a proyectos  
grandes en Jalisco

JORGE VELAZCO

Los grandes proyectos de infraestructura que se realizan en Jalisco no se verán afectados ante el recorte al gasto público anunciado por el Gobierno federal la semana pasada, aseguró el Secretario de Hacienda, Luis Videgaray Caso.

En una gira de trabajo por Amatitán, explicó ayer que el rediseño presupuestal que aplica el Gobierno de la República no impactará a los planes de movilidad que se tienen considerados para la entidad, como la construcción de la Línea 3 y la ampliación de la Línea 1 del Tren Ligero.

“Si bien se han pospuesto

o cancelado algunos proyectos relevantes en materia de infraestructura, los proyectos en el Estado de Jalisco continúan, incluyendo, por supuesto, la Línea 3 del Tren Ligero, en Guadalajara, Zapopan; la ampliación de la Línea 1 está en marcha”, expresó Videgaray Caso.

El viernes, la Secretaría de Hacienda y Crédito Público (SHCP) anunció un recorte al gasto por 124 mil 300 millones de pesos, monto que representa 0.7 por ciento del ciento del Producto Interno Bruto (PIB).

El Gobierno federal aseguró que dicho recorte no afectará al crecimiento porque es relativamente pequeño, sin embargo, sí se tendrá algún efecto nega-

tivo en cuanto al crecimiento del PIB.

Las Secretarías de Comunicaciones y Transportes, Educación Pública y Agricultura son las dependencias con mayor recorte en su gasto para este 2015.

Entre los proyectos afectados con el recorte federal se encuentra la suspensión indefinida del tren de alta velocidad México-Querétaro, así como la cancelación definitiva del ferrocarril transpeninsular Quintana Roo-Yucatán.

Sin embargo, el primer recorte al presupuesto anunciado el viernes podría no ser el único del año, según Moody's Analytics.